



[Veranstaltung]

Kunsttherapie – Einführung in das Masterstudium

Der Weiterbildungsstudiengang Kunsttherapie der weißensee kunsthochschule berlin bietet am Wochenende vom 31. Mai bis zum 2. Juni 2019 eine Einführung in die Ausbildung zu diesem Berufsfeld an, das zwischen Kunst und Psychotherapie angesiedelt ist. In Vorträgen, Workshops, Beispielen aus der klinischen Praxis und Elementen der Selbsterfahrung lernen die Teilnehmer_innen die psychodynamisch orientierte Kunsttherapie kennen. Sie erhalten einen Einblick in die Grundlagen und das Besondere der »Beziehung zu Dritt« zwischen Kunst, Therapeut_in und Patient_in. Darüber hinaus gibt es Informationen zum Studium, zur Bewerbung und Zeit für Fragen und Beratung. Ein weiterführendes Seminar kann im September besucht werden, auch unabhängig von der Teilnahme an diesem Einführungs-Wochenende.

DETAILS

Detaillierte Informationen zur Anmeldung/Gebühren unter

→ [Link: www.kunsttherapie-berlin.de](http://www.kunsttherapie-berlin.de)

ENGLISH VERSION

Art Therapy: Introduction to the MA Program

At the weekend May 31 to June 2, 2019, the MA program in art therapy at weißensee academy of art berlin offers an introduction to training in this professional field, situated between art and psychotherapy. In lectures, workshops, examples from clinical practice and elements of self-awareness exercises, participants will learn about art therapy with a psychodynamic orientation.

They will gain insights into the foundations and into what is special about the »three-way relationship« between art, therapist, and patient. In addition, there will be information about the program and application procedures, as well as time for questions. A further seminar will be offered in September, for which attendance at the spring seminar is not a requirement.

Detailed information about registration and fees is available at

→ [Link: www.kunsttherapie-berlin.de](http://www.kunsttherapie-berlin.de)